

Les contrats obsèques sont-ils nécessaires ?

Publication : lundi 12 juillet 2021 10:22

J'ai posé au ministre de l'Économie et des Finances la question écrite qu'on lira ci-dessous, et à laquelle je tiens beaucoup.

Elle a pour objet d'obtenir que les personnes envisageant de souscrire un contrat obsèques soient informées de l'existence d'une disposition législative qui pourrait rendre cette souscription inutile ou inopportune.

Jean-Pierre Sueur

> [Lire la question écrite](#) n° 23760 (qui sera publiée au JO du 15/07/2021).